

LAS "NIÑAS DE SAN ILDEFONSO"...

(y digo "niñas"), cantaron por primera vez la lotería de Navidad el año l.984 y desde este año no han dejado de cantarla.

SABÍAS QUE...

San Quintín y San Leonardo son considerados los patronos de los cerrajeros. Lo de San Quintín nos suena a los mayores como una batalla en tiempos de Felipe II. Y su patronazgo se debe a que "abrieron" cerraduras de esclavos para darles la libertad.

También se dice "se armó la de San Quintín" cuando hay discusiones "gordas" que llegan a las manos...en alusión a la batalla de San Quintín que libraron y ganaron las tropas españolas a las francesas en "San Quintín", localidad francesa y que tuvo lugar el 10-agosto-l.557.

SABÍAS QUE...el okapi es el único mamífero que la hembra es más grande que el macho.

Sus patas son rayadas como las de la cebra y es parecida a la jirafa pero con patas y cuello más cortos.

SABÍAS QUE...

hay una flor (la de la raspilla) que se llama "nomeolvides" y una planta que se llama "suegra-nuera" porque sólo da dos flores y cada una mira para su lado.



En España, tres familias acumulan 11.200 millones de Euros. De los 100 más ricos de todo el mundo, 20 de ellos son españoles. Los 100 más ricos de España rondan, en su mayoría los 65 años...

SABÍAS QUE...

son siete los puntos que una mariquita tiene "pintados" en su caparazón.

DOMINGO XV T.O.(ciclo B)

Las lecturas de hoy siguen hablando de los profetas y su dedicación total a la misión encomendada.

Jesús dice en el evangelio que lleven un bastón (para apoyarse), unas sandalias (que permitan caminar bien y de prisa) y...nada más.

Ni pan, ni alforja, ni dinero, ni túnica de repuesto...sólo lo indispensable y necesario para el camino.

Y es que el éxito del profeta va a depender de dos cosas que no están en sus manos: la eficacia de la Palabra (lo que no está en su mano), y la libertad del que la recibe (y esto no se puede garantizar de forma alguna). ¿porqué cargar con más si no sirve para nada? Predicar no es ofrecer un producto sino ofrecerlo gratis.

FUGA DE VOCALES: " Pr.d.c.m.,c.r.

pr.d.c.m.,fr..l. q.. p.r .n ..d. m.

.ntr. y p.r .tr. m. s.l. "

(lo que le podían decir sus paisanos a Jesús).

Nada menos que 180.000 chinos residen en España . Tiendas, bazares, restaurantes... Han venido a trabajar y trabajan.

FEBRERO REVOLITOSO NO PASA DE VENTIOCHO PORQUE SI TUVIERA TREINTA CON ÉL NADIE PUDIERA.

VACA QUE NO COME CON EL "BUÉ" ES PORQUE HA COMIDO ANTES O COME DESPUÉS.

BUEY SUELTO, BIEN SE LAME.

OVEJA QUE BALA BOCADO QUE PIERDE.

AMIGOS COMO AMIGOS PERO EL BURRO A LA LINDE.

SABER AYUDAR...

"Ayudar" no es no poder dormir pensando en la gente que sufre, sino que es no saber vivir sin estar al lado de los que sufren...

"ayudar" es el verbo que habría que esculpir con dos manos abiertas y la cara dulce del que las tiende para levantar al caído, para enseñar a no mirar para otra parte cuando alguien no puede cruzar la calle solo...

"Ayudar" son dos manos que se juntan: la mano que necesita y la mano que da. Cuando se juntan, son dos manos que "rezan" el verbo AYUDAR.

El fuerte viento se lleva el mobiliario y deja los cimientos.

## EL DOCTOR CHRISTIAN BARNARD

Va casi nadie se acuerda de él y muchos ni habrán oído hablar de él, pero este médico-cirujano de Sudáfrica fue el pionero en trasplantes de corazón.

A las 5:52 horas del domingo 3 de dic. de 1967 fue la hora y fecha que ha pasado a la posteridad como la cumbre de los trasplantes, el corazón, a lo que hasta entonces ningún médico se había atrevido por cuanto el corazón, hasta entonces, era poco menos que "intocable" e intratable".

Pero el Dr. Barnard se armó de valor y "puso" el corazón de una joven oficinista que había muerto atropellada a sus 25 años, en el cuerpo de un comerciante de ultramarinos de 54 años que no pudo resistir la vitalidad del corazón de la joven y falleció a lo pocos días de recibirlo.

No se desanimó el doctor y un mes más tarde volvió a intentarlo en otro paciente que, este sí, le duró 563 días con vida.

Y, gracias a aquellos intentos, se han salvado obstáculos (incompatibilidades, rechazos...) y hoy en día otros médicos-cirujanos lo han practicado con éxito total.

Y es que "la ciencia (y más la ciencia médica) adelanta que es una barbaridad.

El doctor Christian Barnard nació en 1922/24 y fue el primero en operar "a corazón abierto"

## LAS FIESTAS (2)

Fiesta de los panes ácidos : cuando se había cosechado toda la cebada durante siete días se comía pan hecho con la harina nueva pero sin levadura. 600 años antes de Xto. estas dos fiestas de Pascua (cordero) y panes ácidos (panes) se fusionaron en una sola.

Y coincidiendo con esta nueva "pascua" Jesús instituyó la Eucaristía la tarde del Jueves Santo como "banquete de alianza" y "memorial de su sacrificio".

Y la fe en la Resurrección le dió un nuevo sentido a la pascua cristiana: Jesús resucitó el domingo y PASCUA será la fiesta de Resurrección mientras que el jueves anterior (jueves santo) será el día de la institución de la Eucaristía.

Y, desde el siglo IV, la Pascua se celebra (como en tiempos de Moisés) el domingo primero de la primera luna de primavera.

¿lo recuerdas ya?..:POR CULPA DE LA LUNA, la fiesta de Pascua con todo lo anterior (cuaresma) y posterior (hasta Corpus) la celebramos más pronto o más tarde (y hasta con un mes de diferencia) según sea la primera luna llena de primavera. La "culpa", por tanto, a la luna y no a la Iglesia ni a los Estados.

## EL SÍMBOLO INFINITO



Lo estudiamos en matemáticas. Sabemos lo que significa, que los números naturales son infinitos (en positivo y negativo) pero

no sabemos de su procedencia.

Lo inventó John Wallis en 1655 y para expresar una cosa que no tiene límites no se le ocurrió más que dibujar una serpiente comiéndose su propia cola. ¿la ves en el dibujo, o te la imaginas?



## TRUCOS DE COCINA

+para que la cebolla no te haga "llorar" cuando la piques, métela un cuarto de hora antes en el congelador.

+ o...LA CEBOLLA PARA NO LLORAR, AL PICARLA, NO MIRAR.

+ ¿te ha quedado la sopa "sabrosa"? échale una patata pelada y entera porque la patata absorbe la sal.

+para saber si un huevo es "fresco" (reciente) mételo entero en un recipiente con agua: si queda arriba, no es fresco y si se va al fondo, sí lo es.

+para que no "salte" el aceite que hierve al echar un huevo en la sartén, pónle antes una bolita de papel de plata.

¿sabes trucos de cocina similares a estos? nos los dices y los damos a conocer ¿vale?

## ASÍ SE HABLA: DICHOS DE "POR AQUÍ"

Hay un "andancio" (enfermedad que se ha propagado de unos a otros...)

Lo he dejado por "dejación" (no se ha hecho algo por descuido o abandono)